

Identitas:

Nama : Anggi Yuliant Avrigia 1610104057

Angkatan : 2016

Fak/ Prodi : Prodi Kebidanan Sarjana Terapan

QUIZ:

Jawablah pertanyaan di bawah ini dengan dengan singkat dan tepat!

1. Bagaimana paham agama dalam Muhammadiyah yang anda ketahui?

Jawab : Agama, yakni Agama Islam yang dibawa oleh Nabi Muhammad S.A.W. ialah apa yang diturunkan Allah dalam Alquran dan yang disebut dalam Sunnah *maqbulah*, berupa perintah-perintah, larangan-larangan, dan petunjuk-petunjuk untuk kebaikan manusia di dunia dan akhirat (Kitab Masalah Lima, Al-Masail Al-Khams tentang al-Din).

2. Apa sumber Ajaran Islam yang diikuti oleh Muhammadiyah?

Jawab : Alquran dan *Assunnah Almaqbulah*

3. Mengapa Muhammadiyah memandang pintu ijtihad tetap terbuka?

Jawab : pintu ijtihad bagi Muhammadiyah selalu terbuka agar ajaran Islam selalu sesuai dengan perkembangan jaman. Untuk mengetahui lebih jelas mengenai pemikiran formal tentang paham keagamaan dalam Muhammadiyah dapat dilihat pada Hasil Muktamar dan Musyawarah Nasional Tarjih Muhammadiyah; 12 Langkah Muhammadiyah; Masalah Lima; Tafsir Muqaddimah Anggaran Dasar Muhammadiyah; Matan Keyakinan Cita-Cita Hidup Muhammadiyah; Pedoman Hidup Islami Warga Muhammadiyah.

4. Apa saja bidang kajian Islam yang diurusi Muhammadiyah?

Jawab : Bidang aqidah, hukum, akhlak, dan Bidang Mu'amalah Duniawiyah

5. Apa saja Jalan Ijtihad yang ditempuh Majelis Tarjih Muhammadiyah dalam memecahkan masalah?

1. Jawab : *Maslahah*, atau *Istislah*. Yaitu, menetapkan hukum yang sama sekali tidak disebutkan dalam *nash* dengan pertimbangan untuk kepentingan hidup manusia yang bersendikan mamfaat dan menghindarkan *madllarat*. Contoh, mengharuskan pernikahan dicatat, tidak ada satu *nash* pun yang membenarkan atau membatalkan. Hal ini dilakukan untuk memperoleh kepastian hukum atas terjadinya perkawinan yang dipergunakan oleh negara. Hal ini dilakukan untuk melindungi hak suami istri. Tanpa pencatatan negara tidak mempunyai dokumen otentik, atas terjadinya perkawinan.

Skala Sikap

Pilihlah salah satu alternatif jawaban pada lembar pernyataan berikut ini yang sesuai dengan kebiasaan anda, dengan mencentang salah satu alternatif jawaban berikut ini.

SS : Sangat Sering

S : Sering

KD: Kadang-kadang

TP : Tidak Pernah

No	Pernyataan	SS	S	KD	TP
1	Saya mengikuti Muhammadiyah karena ajarannya sangat rasional		√		
2	Saya masih mengikuti acara tahlilan untuk peringatan kematian seseorang di kampung saya.		√		
3	Meskipun imam sholat pakai qunut saya sebagai makmum tidak mengikutinya.			√	
4	Saat Haid saya tetap membaca al quran dan membaca doa		√		
5	Saya biasa bergaul dengan teman teman dari NU	√			